

# いばざくら

## 3学期のスタートと令和7年度に向けて(着任式・始業式 校長挨拶より抜粋)

校長 出村 聖

まず初めに、このような歴史と伝統ある忠類中学校の一員として迎え入れていただいたことを大変光栄に思います。また、生徒のみなさんや保護者、地域の皆様方、そして日々学校を支えてくださっている教職員の皆様と一緒に教育活動に携わることができることを心から感謝申し上げます。

校長として私が大切にしたいことは「すべての子どもたちが将来に向けて、その可能性を最大限に伸ばせる環境をつくること」。学校は、学びの場であると同時に、一人ひとりが自己の成長を実感し、未来への希望を育む場所です。そのため、生徒のみなさんが安全で安心して過ごせる環境づくりを第一に考えています。また、これから社会を生き抜くためには、学力だけでなく、豊かな人間性や、困難を乗り越える力、他者と協力する力が必要です。忠類中学校では、全教職員で、これらの力を育む教育を推進していきたいと考えています。生徒のみなさんや保護者、地域の皆様方とともに全教職員で力を合わせて、このチーム忠類中学校をさらに素晴らしい学校にできることを願っています。

さて、冬休み中、生徒のみなさんはどのように過ごしましたか？家族で旅行に出かけた人。スキーやスケートなど冬のスポーツを楽しんだ人。勉強に打ち込んだ人。目標を持ちながらも、しっかりリフレッシュできただけでしょうか？今から、3つ大切な話をします。

1つ目は3学期の過ごし方です。3学期は、1年の締めくくりの大切な学期です。特に卒業を控えた3年生にとっては、次のステップに向けた準備の期間でもあります。また、1、2年生は新年度に向か、それぞれの目標に向かって努力を続ける大切なチャレンジ時期でもあります。短い学期ですが、一日一日を大切にし、自分の成長に向き合う時間を持ちましょう。学習面だけではなく、友達や家族との関係を見直したり、自分自身の目標に向かって、考え方実行したりすることも大切です。

2つ目は安全と健康についてです。冬は体調を崩しやすい時期です。風邪やインフルエンザ、新型コロナウイルスなど、感染症の予防が大切です。学校でも感染症対策を徹底しますので、皆さんも引き続き、たくさんの睡眠とバランスの取れた3食の食事、手洗い・うがいやマスク着用を心がけましょう。

3つ目は毎日の挨拶や感謝の言葉についてです。毎日、何気なく会っている家族や先生方、友達に感謝の気持ちを込めて挨拶できているでしょうか？ありがとうございます、行ってきます、嬉しい！そして、笑顔でお願いします、と爽やかに言えていますか？どんなに気分が乗らなくても、毎日のスタートは挨拶です。日頃から、周りの人たちに感謝する気持ちを忘れずに過ごしましょう。

3学期は短いからこそ、毎日を有意義に過ごしてほしいと思います。今年の目標や自分のやりたいことを思い描き、学校にいる全生徒、全教職員で一緒に素晴らしい学期を作り上げましょう。それでは、笑顔で元気に新しい学期をスタートさせましょう！

1月1日付の人事異動で、帯広市立啓西小学校より着任いたしました出村 聖（でむら さとし）です。どうぞよろしくお願ひいたします。自然豊かでたくさんの魅力を秘めたこの忠類という地で、生徒・保護者・地域の皆様方とともに教育活動に携わできることを大変嬉しく思っています。

生徒一人ひとりが自己の可能性を発見し、未来に向かって自信をもって歩んでいける学びの場を提供し、地域との連携を深め信頼される学校づくりに努めてまいります。微力ではございますが、全力で取り組む所存でおりますのでどうぞご指導ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

## 新校長紹介



## 1/21 全校新春席書大会

歴史ある忠類中学校の伝統行事「席書大会」を今年も開催しました。国語の時間で書写の授業は行っていますが大筆を手に取るのは年に一度の機会。生徒たちは、心を落ち着かせてじっくりと自分と向き合いながら集中していました。



審査の結果、以下の3名が今年度の特選に選ばれました。おめでとうございます！

- 1年 千葉 さくら
- 2年 高橋 はる（2年連続！）
- 3年 長崎 照久（2年連続！）



## 2月行事予定

- 1（土）おおさかスポーツ杯（バレー）～2日  
全国中学校バードマッチ大会～4日
- 6（木）新入生体験入学 保護者説明会  
第2回 小中一貫・CS推進連絡会議
- 7（金）漢字検定
- 10（月）公立高校推薦入試日（面接）
- 13（木）管内私立高校一般入試
- 16（日）全道ナウマンそり大会（1年生参加）
- 17（月）1年生 振替休業日
- 21（金）後期期末テスト（1・2年生）
- 26（水）全校スキー学習  
常任委員会
- 27（木）第4回授業参観日



## 12/24 ゆり根キャラクターグッズ 販売

令和4・5年度の活動で完成したゆり根のキャラクター。今年は3年生がそのキャラクターを生かした地域の活性化について探究活動を行い、その案の1つであるグッズの販売が、道の駅 忠類様のご協力により実現しました。

3年生は、販売開始となったクリスマスイブの日に道の駅を訪問。自分たちが手がけたピンバッヂやステッカーの完成品を見て感動していました。さっそく100円を入れてカプセルに入ったピンバッヂを購入。自分たちの案がたくさんの観光客の手に渡るうれしいですね。



先日、笹原教育長が「さっそく購入したよ！」と自分のかばんに付けたピンバッヂを見せてくださいました！

## 努力の足跡～大会結果報告～ 〔卓球部〕

- 1/13 ニッタク杯 全十勝卓球選手権大会  
2年 佐々木啓翔 3回戦進出
- 1/25 第49回全十勝中学生学年別卓球大会  
2年 佐々木啓翔 3回戦進出  
1年 小畠 凜華 2回戦進出  
1年 吉田 琉暉 2回戦進出

### 〔スピードスケート〕

- 1/11,12 第55回北海道中学校スピードスケート大会  
3年 黒坂 理央 女子1500m 第2位  
女子3000m 第4位
  - 3年 鳥毛 唯奈 女子1500m 第34位  
女子3000m 第21位
  - 3年 長田 陽真 男子500m 第17位  
男子1000m 第20位
- 全道大会に出場した3名全員が  
見事に全国大会（1/30～長野県）  
への出場権を獲得！！

Fight!!

- 〔標語〕 ○幕別町児童生徒健全育成標語コンクール  
スマホ・SNSの部 佳作 2年 豊田 空  
『投稿と 心の傷は 消えないよ』